

L'équipe de SAMBRINVEST vous présente, ainsi qu'à vos proches, ses vœux les plus chaleureux pour l'année nouvelle.

Que 2012 voit se réaliser vos projets les plus chers, sur les plans personnel et professionnel!

Comet Traitements valorise un plastique pur tiré des résidus de broyage

Un investissement de 6 millions dans des technologies innovantes d'extraction soutenu conjointement par Sambrinvest et IMBC pour un montant total de 2,5 millions

En février 2012, la société Comet Traitements (pôle « recyclage » du groupe familial Grosjean), qui dispose d'importantes installations industrielles à Châtelet et à Obourg, mettra en service une première unité industrielle de valorisation de matières plastiques tirées des résidus de broyage de biens de post-consommations (carcasses de voiture, ferrailles, etc...).

Cet investissement de quelque 6 millions EUR localisé à Obourg, sera soutenu conjointement par Sambrinvest et IMBC, sous forme de 2 prêts chacun de 1,25 million.

« Dès 2003, nous réfléchissions à des process et méthodes de récupération des plas-

tiques présents dans les résidus de broyage » explique Pierre-François Bareel, en charge de la Recherche & Développement chez Comet Traitements.

En 2005, un premier pilote industriel (2 tonnes/jour), mis au point en collaboration avec des laboratoires spécialisés de l'Université de Liège et utilisant de nouvelles techniques de séparation, était assemblé puis mis en service à Mont-sur-Marchienne.

« Plusieurs années ont été nécessaires pour optimiser et enfin valider ce tout nouveau process industriel mais aussi et surtout développer dans la foulée un marché captif pour l'utilisation de ces plastiques extraits des résidus de broyage » poursuit Pierre-François Bareel.

Nouvelle technique, nouveau marché

D'emblée, Comet Traitements a souhaité définir comme cibles commerciales des utilisateurs très exigeants pour la qualité de leurs matières premières, comme par exemple les équipementiers du secteur de l'automobile.

Le process industriel innovant de Comet Traitements permet d'extraire un plastique pur à 100 %.



La capacité de traitement de la nouvelle unité de production est de 60.000 tonnes par an en vitesse de croisière, dont quelque 10.000 tonnes de plastiques purs extraits et commercialisables sous la forme de granulats de couleur sombre.

Il peut s'agir de plastiques issus de trois familles distinctes: le polyéthylène, le polypropylène et le polystyrène.

La nouvelle installation sera déployée à Obourg au sein d'un vaste hall couvert de 1,5 ha et permettra la création de 7 nouveaux postes de travail.

Tant à Châtelineau qu'à Obourg, les dirigeants de Comet Traitements se félicitent de la qualité du partenariat noué avec les deux invests hennuyers « sans lesquels cet ambitieux programme innovant n'aurait pu, aussi facilement et aussi rapidement, passer en phase de production industrielle » conclut Pierre-François Bareel.

« Le process industriel innovant de Comet Traitements permet d'extraire un plastique pur à 100 % ».

Pour faciliter vos recherches, une seule adresse, notre site web:

www.sambrinvest.be

Il vous donne toutes les infos sur nos produits, nos soutiens, notre équipe... et des News utiles, sans cesse actualisées.

N'hésitez pas à le visiter régulièrement!



SAMBRINVEST s.a.
Avenue Georges Lemaître, 62 • Aéroport • 6041 Gosselies
Tél.: 071-25 94 94 • Fax: 071-25 94 99 • sambrinvest@sambrinvest.be
Éditeur responsable: Anne Prignon • Administrateur - Directeur général
anne.prignon@sambrinvest.be

FEDER



LE FONDS EUROPÉEN DE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL ET LA WALLONIE INVESTISSENT DANS VOTRE AVENIR.